



LE COURRIER DE WISSOUS



DIOCÈSE D'ÉVREUX
CORBEIL-ESSONNES

Bulletin de la paroisse Saint-Denis de Wissous

consultable sur le site de la paroisse <http://www.paroisse-de-wissous.fr>

Contact et abonnement pour le recevoir chez soi ou par mail : cdw@paroisse-de-wissous.fr.

Pour le recevoir sous format papier : un abonnement annuel de 5 euros est proposé.

Marie-Paule Caire 06 50 88 44 26

Octobre 2024

Secteur de
Longjumeau
N° 287

A Noter

Dimanche 13 octobre : repas paroissial, 12h30
21 octobre -6 novembre : vacances de Toussaint
Dans la nuit du samedi au dimanche 27 octobre : passage à l'heure d'hiver.

Nos joies , nos peines

Ont reçu le sacrement de baptême :

Romy Boulicaut, Nino et Jules Martin, le 7 septembre.

Se sont unis par le sacrement du mariage:

Sasha Lièvre et Vincent Piton



Le taureau, symbole de saint Luc, évangéliste et auteur des Actes des Apôtres(vers 80-85), que nous fêtons le 18 octobre.

Site de la paroisse: <https://paroisse-de-wissous.fr>

Messes et prières à l'église: L'église est ouverte du lundi au samedi de 10h30 à 12h et aux horaires de messes et de prières.

Dimanche : 9h30, Messe

Mercredi 18h30 Adoration, 19h Messe

Jeudi 11h30 Messe

Samedi 17h Chapelet autour de Notre Dame de Fatima

Vous désirez rencontrer le Père Emmanuel Weissan :

Pour écoute, conseil, sacrement du pardon : il assure une permanence à l'église Saint Denis de Wissous le mercredi de 17h30 à 18h30., le jeudi de 10h30 à 11h30.

Et le samedi de 10h à 12h à l'église Saint Etienne , Chilly-Mazarin.

Pour prendre rendez vous en dehors des heures de permanence, pour demander une visite à domicile auprès d'un malade :

P. Emmanuel Weissan, 13 rue Ollivier Beauregard. 91 380 Chilly-Mazarin. 09 83 53 96 59. weissan3emma@gmail.com

Accueil à l'église:

Les samedis de 10h30 à 12h

01 69 30 12 29 : uniquement à ces heures. .Pour demandes de messes, de baptême, de mariage et tout renseignement : accueil@paroisse-de-wissous.fr

Locaux paroissiaux : les Buissonnets, 25 rue du Général de Gressot, Répondeur : 01 60 11 64 61

Dans notre secteur

EDITO POUR LE DIMANCHE 29 SEPTEMBRE 2024

Mémoire et fête de Saint Michel à la paroisse de Morangis.

A Morangis un triduum (Louange, Chapelet médité de Saint Michel, Invocation à l'Esprit Saint, des enseignements, Litanies de Saint Michel archange, Prière d'intercession et de Pardon et messe) a précédé la fête du saint patron de la paroisse Saint Michel archange qui tombe ce dimanche 29 Septembre.

Saint Michel (qui est comme Dieu) : C'est le nom de l'archange qui désigne son pouvoir de rappeler aux hommes la grandeur de Dieu, contre l'orgueil de ceux qui veulent se mettre eux-mêmes à la place de Dieu. Parmi les archanges, Michel est celui qui est vénéré comme le plus puissant défenseur contre le démon. Il est vénéré comme le chef des armées célestes (Ap 12, 7-9 ; Dn 10, 21 ; 12, 1 ; Za 3, 1-2). Il est donc à ce titre vénéré à la paroisse de Morangis comme son saint protecteur.

Parce qu'il est l'ange qui lutte avec nous contre le diable qui veut constamment nous séparer de Dieu par l'orgueil, l'iconographie, tant orientale qu'occidentale, le représente comme un guerrier qui, avec l'épée ou la lance, frappe à mort le dragon sous ses pieds.

Le patronage de Saint Michel est aussi évoqué par ceux qui se préparent à la mort. Une ancienne invocation l'atteste : « Saint Michel, défends-nous dans le combat afin que nous ne périssions pas au jour du terrible jugement »

La tradition attribue à Saint Michel la tâche de peser les âmes des défunts. Voilà pourquoi, en plus de l'épée, certaines iconographies placent dans sa main la balance de la justice divine. Saint Michel accompagne donc les âmes qui quittent ce monde. Et tous ceux qui l'auront vénéré sur la terre pourront compter sur sa puissante intercession lorsque le Seigneur les rappellera à Lui.

Bonne fête à tous ceux et celles qui portent ce prénom et bonne fête à tous les paroissiens de Morangis !

Père Richardson

Dimanche 13 octobre, 15h, église de Longjumeau, concert du conservatoire de Longjumeau pour financer la rénovation de l'orgue de l'église St-Martin. Ensemble de la classe de guitare, orgue et voix.

Le 4 octobre s'achève le temps de réflexion sur la Création ouvert le 1 septembre : vous pouvez retrouver toutes les initiatives sur le site du diocèse <https://evry.catholique.fr/les-outils-pour-le-temps-pour-la-creation/>

Le 18 octobre la pastorale de la santé propose une soirée, au centre pastoral et église St Paul, 12 rue Maurice Boyau à BRETIGNY SUR ORGE (91) sur le thème Consoler et être consolé. 18h30 temps de parole et de partage, 20h messe, suivie d'un temps de convivialité. Soirée ouverte à tous ceux qui se sentent concernés : professionnels, aidants, visiteurs de personnes malades etc.

19 et 20 octobre : quête impérée pour la Journée mondiale des missions.

Du 28 octobre au 1 novembre : pèlerinage à Taizé pour les lycéens du secteur.

Dans notre paroisse

Dimanche 22 septembre

**Bénédition des cartables
Et
Envoi en mission des catéchistes**

Photos de Ligia Jardim



Réservez la date!

**Repas paroissial :Dimanche 13 octobre,
12h30:**

Comme chaque année nous avons le plaisir de nous retrouver salle André Richard pour notre repas paroissial, autour de la fête de saint Denis. Un moment d'amitié convivial.

L'équipe animatrice offre l'apéritif, le café et / ou le thé.

Les participants apportent les desserts à partager.

Contribution financière:

**10 euros par adulte et jeune à partir de 10 ans.
5 euros par enfant jusqu'à 10 ans**

Quelques prières de saints fêtés en octobre

Prière de St François d'Assise :

« Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix,
Là où est la haine, que je mette l'amour.
Là où est l'offense, que je mette le pardon.
Là où est la discorde, que je mette l'union.
Là où est l'erreur, que je mette la vérité.
Là où est le doute, que je mette la foi.
Là où est le désespoir, que je mette l'espérance.
Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière.
Là où est la tristesse, que je mette la joie.

O Seigneur, que je ne cherche pas tant à
être consolé qu'à consoler,
à être compris qu'à comprendre,
à être aimé qu'à aimer.

Car c'est en se donnant qu'on reçoit,
c'est en s'oubliant qu'on se retrouve,
c'est en pardonnant qu'on est pardonné,
c'est en mourant qu'on ressuscite à l'éternelle vie. »

Prière de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus

Ma vie n'est qu'un instant, une heure passagère
Ma vie n'est qu'un seul jour qui m'échappe et qui fuit
Tu le sais, ô mon Dieu ! pour t'aimer sur la ter
Je n'ai rien qu'aujourd'hui !...

Oh ! je t'aime, Jésus ! vers toi mon âme aspire
Pour un jour seulement reste mon doux appui.
Viens régner dans mon coeur, donne-moi ton sourire
Rien que pour aujourd'hui !

Que m'importe, Seigneur, si l'avenir est sombre ?
Te prier pour demain, oh non, je ne le puis !...
Conserve mon coeur pur, couvre-moi de ton ombre
Rien que pour aujourd'hui.

Si je songe à demain, je crains mon inconstance
Je sens naître en mon coeur la tristesse et l'ennui.
Mais je veux bien, mon Dieu, l'épreuve, la
souffrance
Rien que pour aujourd'hui.

Ah ! laisse-moi, Seigneur, me cacher en ta Face.
Là je n'entendrai plus du monde le vain bruit
Donne-moi ton amour, conserve-moi ta grâce
Rien que pour aujourd'hui.

Prière de Ste Thérèse d'Avila

« Que rien ne te trouble,
que rien ne t'effraie ;
tout passe.
Dieu ne change pas :
la patience obtient tout ;
celui qui possède Dieu
ne manque de rien
Dieu seul suffit ! ».

Evangile de Luc, chapitre 11, 1-4

01 Il arriva que Jésus, en un certain lieu, était en prière.
Quand il eut terminé, un de ses disciples lui demanda :
« Seigneur, apprends-nous à prier, comme Jean le
Baptiste, lui aussi, l'a appris à ses disciples. »

02 Il leur répondit : « Quand vous priez, dites : Père,
que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne.

03 Donne-nous le pain dont nous avons besoin pour
chaque jour.

04 Pardonne-nous nos péchés, car nous-mêmes, nous
pardonnons aussi à tous ceux qui ont des torts envers
nous. Et ne nous laisse pas entrer en tentation. »

En octobre nous fêtons :

Le 1 Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus

Le 4 Saint François d'Assise

Le 9 : Saint Denis

Le 15 Sainte Thérèse d'Avila

Le 18 Saint Luc

Des nouvelles du Vatican

Où en est le synode pontifical?

Du 2 au 27 octobre 2024 se tiendra à Rome la deuxième assemblée générale du synode sur l'avenir de l'Église. Son document préparatoire a pour thème : « Comment être une Eglise synodale en mission ? »

En juillet dernier a été publié le document – Instrumentum laboris – qui servira de base aux travaux de cette assemblée. Ses pages d'introduction rappellent l'esprit, les étapes et les visées de la démarche synodale et présentent ainsi l'architecture du document :

« Cet Instrumentum laboris s'ouvre sur une section consacrée aux fondements de la compréhension de la synodalité, qui propose la prise de conscience mûrie au fil du temps et approuvée par la Première Session. Cette section est suivie de trois parties étroitement liées, qui éclairent la vie synodale missionnaire de l'Église à partir de différentes perspectives :

- I – la perspective des relations – avec le Seigneur, entre frères et sœurs et entre Églises – qui soutiennent la vitalité de l'Église bien plus radicalement que ses structures.
- II – la perspective des cheminements qui soutiennent et nourrissent concrètement le dynamisme des relations.
- III – la perspective des lieux qui, contre la tentation d'un universalisme abstrait, parle du caractère concret des contextes dans lesquels les relations s'incarnent, avec leur variété, leur pluralité et leur interconnexion, et avec leur enracinement dans le fondement jaillissant de la profession de foi. »

1. [Lire le document](#)

2. [Comprendre ce synode](#)

3. [Je télécharge le document](#)

Source : <https://evry.catholique.fr/a-rome-un-synode-sur-lavenir-de-leglise/>

Cette année, la Semaine Missionnaire Mondiale pour la Mission aura lieu du dimanche 13 octobre au dimanche 20 octobre 2024, jour de la quête mondiale. Le Pape a choisi pour thème : Allez et invitez tout le monde à la noce (cf. Mt 22, 9)

Vous pouvez retrouver le texte intégral : <https://www.opm-france.org/actualite/allez-et-invitez-tout-le-monde-a-la-noce-message-du-pape-pour-la-semaine-missionnaire-mondiale-2024/>

Chers frères et sœurs ! Pour la Journée Mondiale des Missions de cette année, j'ai choisi comme thème la parabole évangélique des noces (cf. Mt 22, 1-14). Après que les invités ont refusé l'invitation, le roi, protagoniste du récit, dit à ses serviteurs : « Allez donc aux croisées des chemins : tous ceux que vous trouverez, invitez-les à la noce » (v. 9). En réfléchissant sur ce mot clé, dans le contexte de la parabole et de la vie de Jésus, nous pouvons mettre en évidence certains aspects importants de l'évangélisation. Ils sont particulièrement actuels pour nous, disciples-missionnaires du Christ, dans cette phase finale du parcours synodal qui, conformément à la devise "Communion, participation, mission", devra relancer l'Église dans son engagement prioritaire : l'annonce de l'Évangile dans le monde contemporain. (...)

Tournons enfin notre regard vers Marie qui a obtenu le premier miracle de Jésus, précisément lors de noces, à Cana en Galilée (cf. Jn 2, 1-12). Le Seigneur offrit aux époux et à tous les invités le vin nouveau en abondance, signe anticipé du banquet nuptial que Dieu prépare pour tous à la fin des temps. Demandons, aujourd'hui encore, son intercession maternelle pour la mission évangélisatrice des disciples du Christ. Avec la joie et l'attention de notre Mère, avec la force de la tendresse et de l'affection.(cfRome, Saint-Jean-de-Latran, 25 janvier 2024, fête de la Conversion de Saint Paul.

.Evangeli gaudium 288), allons porter à tous l'invitation du Roi Sauveur. Sainte Marie, Étoile de l'évangélisation, priez pour nous !

Un secteur, 7 paroisses, 8 églises anciennes

Un site : <https://www.secteurlongjumeau.fr/>. Une brochure à prendre à l'entrée de l'église.

